

Marzo 30, 2019

El 1º de abril es el Día Nacional del Donante de Médula Ósea. Actualmente hay 2.921 neuquinos inscriptos en el Registro Nacional de Donantes Voluntarios de Médula Ósea. Además, durante 2018 dos neuquinos pudieron trasplantarse gracias a donantes voluntarios no emparentados obtenidos de los registros nacional e internacionales.

Cada año a cientos de personas se les diagnostican enfermedades hematológicas como leucemia, anemia aplásica, linfoma, mieloma, errores metabólicos o déficits inmunológicos. Estas enfermedades pueden ser tratadas con un trasplante de Células Progenitoras Hematopoyéticas (CPH), conocido popularmente como trasplante de médula ósea.

Sin embargo, sólo entre un 25 y un 30 por ciento de estos pacientes tiene la posibilidad de encontrar un donante compatible en su grupo familiar. El resto debe recurrir a un donante no emparentado, a través de los registros de donantes voluntarios, entre ellos el Registro Argentino, que forma parte de la Red Internacional de Registros.

Pueden ser parte del registro las personas de 18 a 55 años, que cuenten con un buen estado de salud y pesen más de 50 kilogramos. Para ello, hay que donar una unidad de sangre y manifestar la voluntad de querer ser donante voluntario de médula ósea. Luego se debe completar un formulario de datos personales y firmar un consentimiento para la realización de estudios genéticos sobre una pequeña muestra de la sangre donada.

Leer la nota completa en: [Neuquén Informa \(+\)](#)